
Mario Mantilla: “Un poco más de esfuerzo y atención señora Mercedes Aráoz, 

Presidenta del Consejo de Ministros” 

 Basó su exposición en 3 puntos importantes. El Primer Vicepresidente del Congreso de la República, Mario 

Mantilla,  dejó su lugar en la Mesa Directiva y desde su curul le pidió presidenta del Consejo de Ministros 

Mercedes Aráoz, un poco más de esfuerzo y atención a la coyuntura que enfrenta nuestro país.  

Tenía en sus manos la currícula escolar de educación secundaria, y visiblemente mortificado mostró que en 

ninguna parte se consigna la violencia terrorista que vivimos en los años 80s y 90s, quizá sea ese el motivo por 

el que los adolescentes y jóvenes, poco o nada saben sobre “la negra historia” del terrorismo. Solicitó entonces 

a la primera ministra que se incluya en la currícula de educación secundaria para el 2018 este importante tema. 

 “Hago esta intervención porque quien habla presentó un PL, el 1859, para que a través de una comisión 

multisectorial conformada por la Iglesia Católica, el Fiscal de la Nación, Ministerio Público, se elabore una 

temática especial para insertar en la currícula escolar en los colegios de secundaria esta amarga historia, cómo 

nace y cómo se controla. Lamentablemente la desidia de algunos gobiernos que sucedieron al de Don Alberto 

Fujimori por generar una corriente de odio y rencor, no se han preocupado por enseñar a los alumnos esta 

historia. Actualmente los estudiantes no saben quién es Abimael Guzmán y están expuestos a ser captados 

nuevamente por esta corriente terrorista como el MOVADEF” sentenció. 

A continuación el Congresista de Fuerza Popular Mario Mantilla exigió a la jefa del Gabinete Ministerial mayor 

interés al Proyecto de enlazamiento con Bolivia y Brasil a través del “Corredor Bioceánico” que de concretarse 

beneficiará de sobremanera al país. 

“Desde el 2015 tenemos una ficha a nivel de perfil para hacer inversiones en el Muelle de ENAPU en Ilo hasta 

por un monto de 230 millones de dólares y de esta manera poder hacer de este terminal portuario un “Terminal 

Multipropósito” que pueda movilizar carga y contenedores, pero los 230 millones, primera ministra, quedan 

cortos, porque como ven en las imágenes el Muelle de ENAPU no tiene rompeolas, por eso es que tenemos un 

puerto que se tiene que cerrar por casi 100 días al año cuando crece el mar, entonces quisiera retroceder el 

tiempo a los años 90, justamente cuando el Presidente Fujimori fue a la zona sur del país y se propuso fortalecer 

un famoso Eje Sur Matarani, Ilo y la zona franca comercial de Tacna, poco o nada se ha hecho por el puerto de 

Ilo y le pido por favor Premier por lo menos se asigne los 150 mil dólares que señala acá en la ficha, para 

efectuar los estudios de modernización del Muelle de ENAPU, porque es lamentable que hasta el día de hoy, 

NO EXISTA ni siquiera un estudio de remodelación, se intentó concesionar pero en condiciones totalmente 

desventajosas para el país y saben quiénes estaban detrás? la famosa empresa Andino Holding que era socia 

de Kuntur Wasi cuyo Gerente General Carlos Baca Loret de Mola dijo no tener liquidez para hacer inversiones, 

esa es la empresa que quiso tener de concesión el muelle de ENAPU y todavía condicionó hacer la concesión 

haciendo solo una inversión de 18 millones de dólares que no alcanzaba para nada, pero con la condición que 

se incremente carga, cómo se va a incrementar la carga sino tiene las condiciones, acá nos falta grúas, reforzar 

pilotes, hay almacenes deteriorados, por eso es urgente atender esta demanda” señaló. 

Es sabido que el Congresista Mario Mantilla es uno de los que más se preocupa por el desarrollo de las MYPES, 

así cuestionó que durante este año no se haya realizado ni una sola compra a las MYPES a través del Programa 

del Gobierno “Compras MYPErú”. 

¿No sé con qué propósito se ha consignado estas cifras, porque personalmente Señora Primera Ministra, me 

he apersonado en el transcurso de estos días al Ministerio de Producción y durante este año , NO HAY  NI UNA 

SOLA COMPRA ESTATAL A LAS MYPES, ni una sola , recién se hacen coordinaciones para que se alcance 

los requerimientos a FONCODES (Fondo de Cooperación para el Desarrollo Social) y de esta manera se puedan 

canalizar las compras.El propósito de este punto  es simplemente pedirle que por favor le ponga un poquito más 

de esfuerzo a este programa que beneficia a miles de MYPES” recalcó el parlamentario. 

 


